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入学がさらに楽しみになりました！
～１月２０日新入生体験入学～

新入生体験入学では、授業参観と中学校生活の説明会が行われました。新入生を前に落
ち着いて発表する１年生。内心はドキドキハラハラだったことでしょう。「１日の生活」
や「中学生になるとこんなことができるようになる」の発表後は、１学年全員による迫力
ある合唱が披露されました。

「私には三学期の目標が二つあります。一つ目
は部活です。…もっと体をきたえ、一試合走り
きれる体力を…。」〈１学年代表〉 始業式（１
月６日）では、各学年の代表、が体力向上、学
力向上等への頑張りを発表しました。
その発表を受けて学校長からは、「画竜点睛（が

りょうてんせい）」の話をもとに、４月からやっ
てきた一つ一つのことにもう一つ手を加えるこ
とで完成に近づける大切さが伝えられました。
そして最後に各学年に向けて、「大事な仕上げの
３学期を（自分の目標目指して大切に）過ごし
ましょう」という言葉で話を締めくくられまし
た。

〈３学期の目標を発表（始業式）〉

一試合走りきれる体力をつけたい！

【中学１年生から】

明日の６時間目に学校説明

会があります。大縄と合唱、

一生けん命です。小学校６年

生の人たちに「こんな中学生

になりたい！」と思ってもら

えるように、がんばりたいで

す。～前日の思い

今日の６時間目に、新入生

への中学校紹介をしました。

今までリハーサルをしてき

て、だんだん良くなってき

て、今日の本番でした。今ま

で一番声が出ていて、とても

良かったです。団結して、い

い会にできたのでよかったで

す。～当日の感想

【児童から】

今日の中学体験入学では、

授業の見学をしました。１年

生は、切りかえが早くてすご

かったです。２年生は、みん

な、人の意見を聞いて発言し

てすごいと思いました。

（略）中学生になるのが、さ

らに楽しみになりました。

～島立小学校６年より

最初に授業を見に行きまし

た。数学は、図形を使ってい

て分かりやすかったし、英語

の授業では、ほとんど英語で

しゃべっていてかっこよかっ

たです。

～芝沢小学校６年より



改選された平成２９年度生徒会役員の運営する、第１回生徒集会が開催されました。厳
しい寒さのなかでしたが、緊張した面持ちの新役員のてきぱきとした動きを全校生徒は暖
かく見守っていました。

〈スムーズに進行できた！〉 〈もっと大きな声で頑張ってください〉

除雪ありがとうございます！

１月８日の夜から次の日の朝にかけて、松本には
２２センチもの大雪がふりました。
翌日は休みでしたが、学校周辺の市道を見て驚き

ました。市道の除雪がされていたのです。地域の方
が除雪機をのせて走り去る軽トラックを見たことを
教えてくれました。地域の皆様の善意を感じました。
ありがとうございます。
１０日は生徒登校日。３年生はテストでした。写

真のような道路を感謝しながら登校しました。 〈雪や氷のない、安全な通学路〉

少 し 緊 張 し た け ど …

【新役員、新委員長の感想】

○初めての生徒集会で少し緊張してしまいました｡でも、全校の皆さんの前では、ゆっくりと、そ

してはきはきと話すことができてよかったです。

○事前に集会の準備をしっかり行いました。そのため、はじめての生徒集会をスムーズに進行する

ことができたのでとてもよかったです。

○少し早口になってしまいました。全校の皆さん、すみません。

【旧役員、他の生徒の感想】

○寒い中の準備、お疲れ様でした。はじめと終わりの挨拶が聞こえにくいので、次の時は大き

な声でやりましょう。がんばってください。

○進行がとてもスムーズに行えていました。挨拶を、もっと大きな声で堂々と言えるようにな

るといいですね。


